
 

 

Ata número nove 

 

Aos catorze dias do mês de março de dois mil vinte e quatro reuniu ordinariamente, o 

Conselho Geral a fim de dar cumprimento à seguinte ordem do dia: 

Ponto um: Aprovação do relatório e contas de gerência de dois mil e vinte e três; 

Ponto dois: Apreciação do relatório periódico de execução do Plano Anual e Plurianual de 

Atividades; 

Ponto três: Nomeação de uma comissão eleitoral referente ao Orçamento Participativo das 

Escolas; 

Ponto quatro: Outros assuntos. 

Iniciou-se a reunião com a presença de catorze dos vinte e um conselheiros que compõem este 

Conselho Geral. 

O Presidente do Conselho Geral deu a palavra à Diretora do Agrupamento para que 

apresentasse o Relatório de Contas e Gerência de dois mil e vinte e três. Foi exibido um power 

point pela Diretora, esclarecendo todas as rubricas justificativas das receitas e despesas 

plasmadas no referido relatório. Após essa apresentação, o Presidente deu oportunidade a 

que todos os Conselheiros apresentassem questões para verem esclarecidas as suas dúvidas. 

O Presidente do Conselho Geral lamentou que, apesar do elevado valor que se paga à empresa 

Parque Escolar, não seja feita a manutenção do edifício de forma adequada e atempada. 

Como não foram apresentadas quaisquer questões ou dúvidas, o Relatório e Contas de 

Gerência de dois mil e vinte e três foi aprovado por unanimidade. 

De seguida, passou-se ao ponto dois, tendo o Presidente do Conselho Geral dado a palavra à 

Coordenadora do Plano Anual e Plurianual de Atividades, que explicou detalhadamente o 

relatório periódico de execução do mesmo, enquadrando as atividades nos diferentes eixos. 

Ressalvou que, como relatório intermédio, este não apresenta uma visão completa do Plano 

Anual e Plurianual de Atividades, uma vez que existem ainda atividades em curso. 

Apresentou, também, o parecer positivo do Conselho Pedagógico relativamente ao presente 

relatório, destacando os três aspetos realçados por aquele órgão. 

O Conselheiro Albino Martins considerou que as atividades propostas são importantes, pois 

permitem, também, aprendizagens informais importantes. 



A Conselheira Stacy Rodrigues referiu que todas as atividades são incluídas na avaliação e 

avaliadas pelos discentes. 

Por fim, a Coordenadora realçou a importância do projeto ERASMUS. 

A Conselheira Teresa Silva questionou a Coordenadora do PAPA sobre quem propunha ou 

promovia as atividades destinadas aos Encarregados de Educação. A Coordenadora respondeu 

que sempre que os Encarregados de Educação vêm à escola para participar em atividades, elas 

são contabilizadas. 

O relatório periódico de execução do Plano Anual e Plurianual de Atividades teve um parecer 

favorável unânime. 

Passou-se ao ponto três, tendo o Presidente do Conselho Geral explicado em que consistia o 

Orçamento Participativo das Escolas. O Conselho Geral nomeou a comissão eleitoral, para a 

votação desse Orçamento a realizar-se no dia vinte e dois de março, composta pelo professor 

António Paulo dos Santos Martins e as alunas Daniela Cristina Carvalho Costa, Luna Priscila da 

Silva Rodrigues e Stacy Margarida da Silva Rodrigues. 

Por fim, cumprindo o último ponto da Ordem do Dia, Outros Assuntos, o Conselheiro Albino 

Martins questionou a Diretora do Agrupamento sobre os critérios de escolha da oferta 

formativa dos Cursos Profissionais para o próximo ano letivo. 

A Diretora do Agrupamento respondeu que ainda não existe uma decisão final, mas que as 

propostas são feitas de acordo com vários fatores, como a oferta definida para a NUT, os 

recursos humanos, a procura dos alunos, o tecido empresarial, entre outros. 

E nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a presente 

ata que irá ser assinada pelo secretário e pelo presidente da reunião. 

 

O Secretário: 

 

 

 

 

O Presidente: 
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